

English version below

Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB)

1. Geltungsbereich

Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) gelten für alle Dienstleistungen und Verträge, die auf unsere Plattform auf der Internetseite www.indecent-proposal.com zwischen der UpApps UG (haftungsbeschränkt) („Gesellschaft“), und unseren Nutzern („Interessenten“ und „Unterstützer“, gemeinschaftlich „Nutzer“) angeboten bzw. abgeschlossen werden. Die AGB gelten für alle Kunden, unabhängig von ihrem Wohnort.

2. Registrierung und Nutzerkonto

1. Um unsere Plattform nutzen zu können, müssen sich die Nutzer auf der Internetseite der Gesellschaft registrieren und ein Konto erstellen.
2. Bei der Registrierung sind von den Nutzern alle abgefragten Angaben wahrheitsgemäß und vollständig anzugeben.
3. Die Nutzer sind für die Geheimhaltung ihrer Zugangsdaten verantwortlich und verpflichtet, diese nicht an Dritte weiterzugeben.
4. Die Gesellschaft ist berechtigt, das Konto eines Kunden zu sperren oder zu löschen, wenn der Kunde gegen diese AGB verstößt oder wenn der Anbieter berechtigte Zweifel an der Identität des Kunden hat.

3. Vertragsgegenstand

Gegenstand des Vertrages ist die Bereitstellung einer Plattform, auf der Interessenten ihr Interesse bekunden, ein unmoralisches Angebot („Angebot“) von der Gesellschaft zu erhalten, und auf der Unterstützer Ihre Präferenz zum Ausdruck bringen können, welche Interessenten von der Gesellschaft ein Angebot erhalten sollen. Präferenzbekundungen haben für die Gesellschaft keinerlei bindende Wirkung. Die Entscheidung ob und welcher Interessent ein Angebot erhalten soll, liegt ausschließlich bei der Gesellschaft.

4. Vertragsschluss

1. Mit der Registrierung auf der Plattform bestätigen die Nutzer, dass sie volljährig sind. Für Kunden außerhalb der Europäischen Union (EU) und des Europäischen Wirtschaftsraums (EWR) gelten möglicherweise andere Volljährigkeits- oder Altersbeschränkungen gemäß den jeweiligen nationalen Gesetzen, welche die Nutzer einzuhalten haben.
2. Interessenten schließen mit der Gesellschaft einen Vertrag zur Nutzung der Plattform ab, insbesondere zur Veröffentlichung ihres Profils, ihrer Inhalte und zur Interessensbekundung, ein Angebot von der Gesellschaft zu erhalten.
3. Unterstützer schließen mit der Gesellschaft einen Vertrag zur Nutzung der Plattform ab, insbesondere um sich die Profile der Interessenten anzuschauen und Token für Präferenzbekundungen für Interessenten käuflich erwerben zu können und diese Präferenzbekundungen für Interessenten abzugeben.

4. Die Darstellung der Profile und Inhalte der Interessenten auf der Internetseite der Gesellschaft stellt kein rechtlich bindendes Angebot dar, sondern bietet Unterstützern die Möglichkeit zur Abgabe einer Präferenzbekundung.
5. Unterstützer geben durch Anklicken des Unterstützen-Buttons eine verbindliche und unwiderrufliche Präferenzbekundung für einen Interessenten ab.
6. Unabhängig von der Anzahl der erhaltenen Präferenzbekundungen steht es Interessenten jederzeit frei, ihr Profil zu löschen oder eventuelle Angebote durch die Gesellschaft abzulehnen, wodurch die Präferenzbekundungen verfallen.
7. Sollten Interessenten von der Gesellschaft kein Angebot erhalten, das Angebot ablehnen oder ihr Profil löschen, verfallen alle bereits für diesen Interessenten abgegebene Präferenzbekundungen.
8. Unterstützer können ihr Profil bei der Gesellschaft jederzeit löschen, wodurch alle käuflich erworbenen Tokens für Präferenzbekundungen unabhängig davon verfallen, ob diese bereits für Präferenzbekundungen für einen Interessenten abgegeben wurden.

5. Preise und Zahlungsbedingungen

1. Die angegebenen Preise für „Token“ zur Abgabe der Präferenzbekundungen sind Endpreise und enthalten die gesetzliche Mehrwertsteuer.
2. Die Zahlung erfolgt per über die zum Zeitpunkt des Kaufs angebotenen Zahlungsmethoden, z.B. Kreditkarte oder PayPal
3. Die Zahlung des Kaufpreises ist unmittelbar nach dem Kauf fällig.

6. Leistungsumfang und Lieferung

1. Durch den Kauf von Token finanzieren die Unterstützer die Gesellschaft, den Geschäftsbetrieb der Gesellschaft sowie den Betrieb der Plattform. Die Gesellschaft ist bestrebt, die Plattform kontinuierlich verfügbar zu halten und eventuelle technische Probleme zeitnah zu beheben.
2. Ein Interessent, der von der Gesellschaft ein schriftliches Angebot zur Produktion von digitalen Erwachsenen-Inhalten erhalten und dieses verbindlich angenommen hat, wird die Erwachsenen-Inhalte („Inhalte“) gemäß dem Angebot und auf Kosten der Gesellschaft produzieren und die im Angebot genannte Vergütung erhalten.
3. Den Unterstützern, die eine Präferenzbekundung für diesen Interessenten abgegeben haben, werden die produzierten Inhalte kostenlos nach Maßgabe der Gesellschaft digital, entweder zum Download oder als Streaming, spätestens 3 Monate nach Abschluss der Produktion der Inhalte zur Verfügung gestellt.

7. Nutzungsrechte und Pflichten der Interessenten

1. Interessenten sichern zu, dass sie über alle erforderlichen Rechte an den von ihnen genutzten Inhalten verfügen und dass sie auf der Plattform nur solche Inhalte veröffentlichen.
2. Interessenten dürfen nur Inhalte posten, die sie selbst erstellt haben und an denen sie alle Rechte halten. Der Einsatz von Künstlicher Intelligenz (KI) zur Erstellung der Inhalte ist verboten.
3. Interessenten dürfen keine expliziten, sexuellen, nackten oder pornografischen Inhalte hochladen.
4. Bei Verstößen gegen diese Bestimmungen behalten wir uns das Recht vor, Inhalte zu entfernen und den Zugang des Interessenten zur Plattform zu sperren.

5. Auf Basis des Angebots der Gesellschaft an den Interessenten werden die Nutzungsrechte und Pflichten der Interessenten in einem gesondert abzuschließenden Vertrag zwischen Gesellschaft und Interessenten individuell geregelt.

8. Nutzungsrechte und Pflichten der Unterstützer

1. Unterstützer erhalten ein einfaches, nicht übertragbares Nutzungsrecht an den erhaltenen Inhalten.
2. Unterstützer dürfen die Inhalte nur für den persönlichen Gebrauch verwenden und nicht weiterverbreiten oder kommerziell nutzen.
3. Unterstützer verpflichten sich dafür Sorge zu tragen, die erhaltenen Inhalte Dritten nicht zugänglich zu machen. Unterstützer verpflichten sich außerdem, die erhaltenen Inhalte Minderjährigen nicht zugänglich zu machen.

9. Widerrufsrecht

Nach europäischem Recht steht europäischen Verbrauchern ein Widerrufsrecht nach folgender Maßgabe zu, wobei Verbraucher jede natürliche Person ist, die ein Rechtsgeschäft zu Zwecken abschließt, die überwiegend weder ihrer gewerblichen noch ihrer selbständigen beruflichen Tätigkeit zugerechnet werden können:

1. Sie haben das Recht, binnen vierzehn Tagen ohne Angabe von Gründen diesen Vertrag zu widerrufen.
2. Die Widerrufsfrist beträgt vierzehn Tage ab dem Tag des Vertragsabschlusses. Zur Wahrung der Widerrufsfrist reicht es aus, dass Sie die Absendung der Widerrufserklärung vor Ablauf der Widerrufsfrist absenden.
3. Für Nutzer, die nicht als europäische Verbraucher handeln, gelten die in diesem Abschnitt dargelegten Rechte nicht.
4. Um Ihr Widerrufsrecht auszuüben, müssen Sie uns ([Ihr Name], [Ihre Adresse], [Ihre E-Mail-Adresse], [Ihre Telefonnummer]) mittels einer eindeutigen Erklärung (z. B. per Brief, E-Mail oder Telefax) über Ihren Entschluss, diesen Vertrag zu widerrufen, informieren. Sie können dafür auch das beigefügte Muster-Widerrufsformular verwenden, das jedoch nicht vorgeschrieben ist.
5. Wenn Sie diesen Vertrag widerrufen, werden wir Ihnen die Zahlungen, die wir von Ihnen diesbezüglich erhalten haben, ggf. einschließlich der Lieferkosten (mit Ausnahme der zusätzlichen Kosten, die dadurch entstehen, dass Sie eine andere Art der Lieferung als die von uns angebotene günstigste Standardlieferung gewählt haben), unverzüglich gemäß den gesetzlichen Vorgaben zurückerstatten. Für die Rückzahlung verwenden wir dasselbe Zahlungsmittel, das Sie bei der ursprünglichen Transaktion eingesetzt haben.

Muster Widerrufsformular:

An:

UpApps UG (haftungsbeschränkt)

WIDERRUF

Wilhelm-Backhaus-Straße 17

50931 Köln

widerruf@indecent-proposal.com

Hiermit widerrufe(n) ich/wir () den von mir/uns () abgeschlossenen Vertrag über den Kauf der folgenden Waren/die Erbringung der folgenden Dienstleistung:

- Bezeichnung Produkt/Dienstleistung
- Bestellnummer:
- Bestellt am ()/erhalten am ()
- Name des Verbrauchers
- Anschrift des Verbrauchers
- Unterschrift des Verbrauchers (nur bei Papierform)
- Datum

10. Haftung

1. Wir haften für Vorsatz und grobe Fahrlässigkeit. Für leichte Fahrlässigkeit haften wir nur bei Verletzung einer wesentlichen Vertragspflicht.
2. Die Haftung für Schäden, die nicht auf einer Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit beruhen, ist auf den vertragstypischen, vorhersehbaren Schaden begrenzt.

11. Datenschutz

1. **Erhebung, Verarbeitung und Nutzung personenbezogener Daten:** Wir erheben, verarbeiten und nutzen personenbezogene Daten unserer Nutzer ausschließlich im Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen und gemäß unserer Datenschutzerklärung.
2. **Zweck der Datenerhebung:** Die Daten werden zur Vertragsabwicklung und zur Bereitstellung unserer Dienstleistungen verwendet.
3. **Weitergabe an Dritte:** Eine Weitergabe der Daten an Dritte erfolgt nur, soweit dies zur Vertragsabwicklung notwendig ist oder wir gesetzlich dazu verpflichtet sind.
4. **Datenschutzerklärung:** Weitere Informationen zum Datenschutz, zu Ihren Rechten und zu unserem Umgang mit personenbezogenen Daten finden Sie in unserer Datenschutzerklärung: www.indecent-proposal.com/datenschutz

12. Schlussbestimmungen

1. Es gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland unter Ausschluss des UN-Kaufrechts.
2. Sollte eine Bestimmung dieser AGB unwirksam sein, so bleibt der Vertrag im Übrigen wirksam. Anstelle der unwirksamen Bestimmung gelten die einschlägigen gesetzlichen Vorschriften.
3. Gerichtsstand ist, soweit gesetzlich zulässig, der Sitz unseres Unternehmens.

UpApps UG (haftungsbeschränkt)
Wilhelm-Backhaus-Straße 17
50931 Köln, Deutschland
info@indecent-proposal.com

General Terms and Conditions (GTC)

In the event of any differences between the German and English versions, the German version shall prevail.

1. scope of application

These General Terms and Conditions (GTC) apply to all services and contracts that are offered or concluded on our platform on the website www.indecent-proposal.com between UpApps UG (haftungsbeschränkt) ("Company") and our users ("Interested Parties" and "Supporters", collectively "Users"). The GTC apply to all customers, regardless of their place of residence.

2. registration and user account

1. In order to use our platform, users must register on the company's website and create an account.
2. When registering, users must provide all requested information truthfully and completely.
3. Users are responsible for maintaining the confidentiality of their access data and are obliged not to disclose it to third parties.
4. The company is authorised to block or delete a customer's account if the customer violates these GTC or if the provider has justified doubts about the customer's identity.

3. subject matter of the contract

The object of the contract is the provision of a platform on which interested parties can express their interest in receiving an indecent proposal ("Offer") from the Company and on which Supporters can express their preference as to which interested parties should receive an Offer from the Company. Expressions of preference have no binding effect on the Company. The decision as to whether and which interested party should receive an offer lies exclusively with the company.

4. conclusion of contract

1. By registering on the platform, users confirm that they are of legal age. For customers outside the European Union (EU) and the European Economic Area (EEA), other age of majority or age restrictions may apply in accordance with the respective national laws, which users must comply with.
2. Interested parties conclude a contract with the company for the use of the platform, in particular for the publication of their profile, their content and for the expression of interest in receiving an offer from the company.
3. Supporters enter into a contract with the company to use the platform, in particular to view the profiles of interested parties and to be able to purchase tokens for statements of preference for interested parties and to submit these statements of preference for interested parties.
4. The presentation of the profiles and content of interested parties on the company's website does not constitute a legally binding offer, but offers supporters the opportunity to submit an expression of preference.

5. By clicking on the support button, supporters make a binding and irrevocable declaration of preference for an interested party.
6. Irrespective of the number of statements of preference received, interested parties are free to delete their profile at any time or to reject any offers made by the company, as a result of which the statements of preference expire.
7. If interested parties do not receive an offer from the company, reject the offer or delete their profile, all statements of preference already submitted for this interested party shall lapse.
8. Supporters can delete their profile with the company at any time, whereby all purchased tokens for statements of preference expire regardless of whether they have already been submitted for statements of preference for an interested party.

5 Prices and terms of payment

1. The prices quoted for "tokens" for the submission of statements of preference are final prices and include statutory VAT.
2. Payment is made via the payment methods offered at the time of purchase, e.g. credit card or PayPal
3. Payment of the purchase price is due immediately after conclusion of the purchase.

6 Scope of services and delivery

1. By purchasing tokens, supporters finance the company, its business operations and the operation of the platform. The company endeavours to keep the platform continuously available and to rectify any technical problems promptly.
2. An interested party who has received a written offer from the Company for the production of digital adult content and has bindingly accepted this offer will produce the adult content ("Content") in accordance with the offer and at the expense of the Company and will receive the remuneration specified in the offer.
3. Supporters who have expressed a preference for this interested party will be provided with the produced content free of charge in digital form, either for download or as streaming, no later than 3 months after completion of the production of the content.

7 Rights of use and obligations of interested parties

1. Interested parties warrant that they have all necessary rights to the content they use and that they will only publish such content on the platform.
2. Interested parties may only post content that they have created themselves and to which they hold all rights. The use of artificial intelligence (AI) to create content is prohibited.
3. Interested parties may not upload any explicit, sexual, nude or pornographic content.
4. In the event of violations of these provisions, we reserve the right to remove content and to block the interested party's access to the platform.
5. On the basis of the company's offer to the interested party, the rights of use and obligations of the interested party are regulated individually in a separate contract to be concluded between the company and the interested party.

8. rights of use and obligations of the supporters

1. Supporters receive a simple, non-transferable right to use the content they receive.
2. Supporters may only use the content for personal use and may not redistribute or use it commercially.
3. Supporters undertake to ensure that the content they receive is not made accessible to third parties. Supporters also undertake not to make the content they receive accessible to minors.

9. right of cancellation

According to European law, European consumers are entitled to a right of cancellation in accordance with the following provisions, whereby a consumer is any natural person who concludes a legal transaction for purposes which can predominantly be attributed neither to their commercial nor their independent professional activity:

1. You have the right to cancel this contract within fourteen days without giving any reason.
2. The cancellation period is fourteen days from the day the contract is concluded. To meet the cancellation deadline, it is sufficient for you to send the cancellation notice before the cancellation period expires.
3. The rights set out in this section do not apply to users who are not acting as European consumers.
4. To exercise your right of cancellation, you must inform us ([your name], [your address], [your email address], [your telephone number]) of your decision to cancel this contract by means of a clear statement (e.g. by letter, email or fax). You can also use the attached sample cancellation form, but this is not mandatory.
5. If you cancel this contract, we will immediately refund the payments we have received from you in this regard, including the delivery costs if applicable (with the exception of the additional costs incurred because you have chosen a type of delivery other than the cheapest standard delivery offered by us), in accordance with the statutory provisions. For the refund, we will use the same means of payment that you used for the original transaction.

Sample cancellation form:

To:

UpApps UG (haftungsbeschränkt)

WIDERRUF

Wilhelm-Backhaus-Straße 17

50931 Cologne

widerruf@indecent-proposal.com

I/we () hereby cancel the contract concluded by me/us () for the purchase of the following goods/the provision of the following service:

- Product/service designation
- Order number:
- Ordered on ()/received on ()
- Name of the consumer
- Address of the consumer

- Signature of the consumer (only for paper form)
- date

10. liability

1. We are liable for intent and gross negligence. We shall only be liable for slight negligence in the event of a breach of a material contractual obligation.
2. Liability for damages that are not based on injury to life, limb or health is limited to the foreseeable damage typical for the contract.

11. data protection

1. **Collection, processing and use of personal data:** We collect, process and use the personal data of our users exclusively within the framework of the statutory provisions and in accordance with our privacy policy.
2. **Purpose of data collection:** The data is used to process the contract and to provide our services.
3. **Disclosure to third parties:** Data will only be disclosed to third parties if this is necessary to fulfil the contract or if we are legally obliged to do so.
4. **Privacy policy:** Further information on data protection, your rights and our handling of personal data can be found in our privacy policy: www.indecent-proposal.com/datenschutz

12. final provisions

1. The law of the Federal Republic of Germany shall apply to the exclusion of the UN Convention on Contracts for the International Sale of Goods.
2. Should any provision of these GTC be invalid, the remainder of the contract shall remain valid. The relevant statutory provisions shall apply in place of the invalid provision.
3. The place of jurisdiction is, as far as legally permissible, the registered office of our company.

UpApps UG (limited liability)
Wilhelm-Backhaus-Straße 17
50931 Cologne, Germany
info@indecent-proposal.com